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【議題（１） 各部事業報告】 

 
1． 本部事業報告 

会長 松田 豊 

 

令和５年度を省みて 

 ３年間のコロナ禍を会員の皆様と乗り越えて、コロナ前の内容で例年の年間行事予定の行事・

祭事等を運営させて頂きました。 

 ３年間のブランクは大きかったですが、今出来る事を皆さんの知恵と力の結集で開催出来た事

に感謝申し上げます。 

 

事業報告  

 １）橋本末広町自治会（単位自治会） 

   三役・顧問会（諸行事等の事前の運営・確認・反省等） 

   役員会（諸行事等の事前の確認等） 

   自治会総会（３╱２３本日の総会） 

   その他 

  

 ２）橋本自治会連合会 （１０の単位自治会） 

   連合会会計を５年目兼務 

   連合会・大神宮連合の祭典 

   連合会ふるさと祭り 

  

 ３）橋本地区自治会連合会 

  

   自治会会長会議（各役所関係の諸連絡事項等） 

   相原中学校避難所協議会（会長を兼務） 

   橋本地区避難所運営協議会 

   旭児童クラブ運営委員 

   旭小学校・相原中学校の行事（参加要請により） 

  

 ４）橋本公民館行事に参加 

 

 

 

 

２． 総務部事業報告 
副会長 兼 総務部長  田中 智 

  

総務部は執行部総務として、役員会運営、各行事のサポート を行いました。 

コロナ禍による自治会活動中断の影響もあり、運営に不手際が多く、会員の皆様にはご迷惑を

お掛けしました。 
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３． 渉外部(募金関係）事業報告 
副会長 兼 渉外部長   本田 光広 

 

1） 日本赤十字社、寄付金の募集（令和 5年 6月より 8月に亘り募集） 

右記の集計結果となりました： 総額 77,400円 （対昨年 + 1,120円） 

  募金戸数 249軒 （対昨年 + 2軒） 

 

                                       （昨年 76,280円 (戸数 247軒)） 

  

上記金額は、令和 5年 8月 28日に日赤相模原地区本部へ納付致しました。 

  

2） 社会福祉協議会賛助会員募集（令和 4年 6月より 8月に亘り募集） 

右記の集計結果となりました： 総額 50,800円 （対昨年 + 2,400円） 

  募金戸数 243軒 (対昨年 + 1軒) 

 

                                          （昨年 48,400円 （戸数 242軒）） 

 

上記金額は、令和 5年 8月 28日に相模原市社会福祉会協議会へ納付致しました。 

  ※赤十字募金及び社会福祉協議会賛助会員募集に関し、社会福祉協議会からは「橋本   

末広町自治会の各戸からの募金、会費収集について積極的に活動頂き、またその結果住民に

対する認知向上に寄与されている」と感謝の言葉を頂いております。 

3） 赤い羽根募金及び年末助け合いに関して 

 

赤い羽根募金と年末助け合いについては自治会よりまとめて納付しました。 

  

区長及び「ときわ会」有志の皆様、自治会役員代表による街頭募金を令和 5年 10月 1日

の昼休み時間帯に OK橋本店前で実施しました。 

自治会の募金とは別の募金で募金活動後速やかに社会福祉協議会のスタッフの方へ募金

を納付致しました。渉外部が管理した活動では有りません。 

 

 

 

４． 広報配信部事業報告 
会長 兼 広報配信部長 松田豊  

配布物    各戸配布 回覧・ポスター         

     

発行者    自治会 公民館 相模原市自治会連合会  

    橋本地区自治会連合会 橋本自治会連合会 

    相模原市役所 小・中・高等学校 他関連団体等  

     

副部長   8-2区滝川区長  １２－３区畑野区長 13区宮腰区長   

  

各区長様 １年間何種類もの配布物を配布・回覧配信頂きお疲れ様でした。 

ありがとうございました。          
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５． 環境衛生部事業報告 
環境衛生部長 吉田 和史 

 

 

 
 

（※本部注）報告中にありますゴミ集積場の番号を示す地図につきましては、総会資料への 

添付は省略させていただいています。 
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７． 体育部事業報告 
体育部長 高橋 勇人 
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８． 防災部事業報告 
防災部長 古野 紀雄 

 

今年 1 月 1 日に能登半島地震が発生して多くの方々が被災し、復旧にも時間がかかっています。

地震は突然襲ってきますので、自治会で毎年実施している防災訓練、AED 講習会、避難所運営訓

練などに参加され、繰り返し災害時の対応を経験しておくことが大事です。 

 

2023年度の防災部の主な活動は、以下となります。 

1. 防災訓練（5／20）を神明神社境内で予定していましたが、天候不順のため 

残念ながら中止となりました。 

2. AED講習会（11／12） 

橋本自治会館において北消防署の方の指導のもと、講習用ダミーを用いて AED を用いた心配蘇

生法の訓練を行いました。 

3. 黄色い小旗の掲出訓練、避難所運営訓練（2／4） 

災害時の在宅者の無事を示す黄色の小旗掲出訓練、その後避難所である相原中学校に集合して

3自治会合同での避難所運営訓練を実施しました。 

今回は参加者を 9 つの作業班に分けて班ごとの業務マニュアルの確認を行い、防災倉庫の確認も

行いました。 

4. その他、防災関連の行事参加 

① 橋本地区防災講習会（12／2） 

副会長、防災部長が参加して、チェーンソーの使い方、ジャッキを用いた倒壊場所からの

救出訓練を行いました。 

② 夜間防災防犯パトロール（12／16、17） 

子どもたちも参加して町内を巡回しました。 

 

９． 防犯部事業報告 
防犯部長 須藤 敬和   

 

安全安心まちづくり協議会総会  ５月２４日(水)    

橋本七夕祭り防犯警備  ８月５日(土)     

北警察合同定例防犯パトロール 

  4╱10･5╱10･7╱10･9╱11･10╱10･12╱11･1╱10･2╱13･3╱11  （９回） 

防犯部役員会  ６╱1６･７╱１２･９╱２２  （３回） 

防犯部全体会議  ３╱1５ (１回) 

年末町内会 火の用心パトロール  １２╱1６･１２╱１７ (２回) 

 

10． 祭典部事業報告 
祭典部長 金山 純哉 

 

コロナが５類に変更となり、開催を見合わせてきた神輿・夕涼み会・ふるさと祭りが、自治会役

員・区長皆様のご協力を賜り実施できました。 

神輿・夕涼み会は子供の広場が返還となり、全てが始めからのやり直しとなりましたが、何とか

形にすることができました。長年培ってきた団結力と皆様のアイデアのおかげと感謝申し上げま

す。24 年度以降も、今年のように当たっていけば、諸問題を乗り越えて続けていける確信を持

つことができました。今後ともご協力ほどよろしくお願い申し上げます。 
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【議題（２）202３年度会計決算報告 及び （５）202４年度予算案】 
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【議題（３） 202３（R５）年度 会計監査報告】 
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【議題（４） 202４（令和６）年度 事業計画（案）】 

 

 
      別添： 202４（令和６）年度橋本末広町自治会年間行事予定表 参照 

 
 

 2011・3・11 そして 2024・1・1 の能登半島地震と常にどこかの地域で度々大災害が発生してい

る現代の中で、例年の年間行事予定の行事・祭事等を運営させて頂きました。   

 ３年間、開催出来なかったブランクは大きかったですが、 今出来る事を皆さんの知恵と力の

結集で一つ一つ開催出来た事に感謝申し上げます。        

自治会として孤独・孤立等を極力させない事も含めて、 離合集散を繰り返し普段から更にコミュニ

ケーション能力を磨いておく重要性を認識しながら活動していきます。    

             

        

①「絆の再構築」２年目の肉付けをしていきます。       

  

②自治会の広場の物件探しに注力していきます。       

 （市役所には暫定的に「末広子ども公園」で届中）      

   

③ マスク着用は自己判断になりましたので、これに併せて 「挨拶運動２年目」を展開。 

声掛けで犯罪抑止力と防止になる効果大に。       

         

〇渉外部（募金関係） 

・今期も良き市民としての社会福祉に繋がる活動を継続してまいります。 

 

〇広報配信部         

 ・自治会の心臓部、きめ細かい回覧板（紙ベース）による情報配信に注力しながらも、 

並行して SNS(HP/LINE)での情報配信を定着させていく。 

SNSではイベント案内以外にもイベント周知に向けた活動写真の掲載や、 

イベント中止をリアルタイムに連絡できるメリットがある。 

LINE登録者数は現在 122名である。制限なく配信できるプランの変更などに備え、 

来期は広報費の予算を確保して SNS連絡を定着させていく。 

          

  〇防犯部         

・防犯カメラ４台（設置済）の効用と効果、増設すべき箇所の検討。 

  ・「自分が自治会内で知らない顔を見たら挨拶するだけ運動（２年目）」を展開。  

           

  〇体育部         

    ・町民運動会、昨年は予定通り４位に甘んじましたが、今年こそ上位３位以上を皆で 

めざして事前の練習等も取り組みたい。       

          

  〇祭典部         

    昨年は例年通りに「末広子ども祭り」が開催出来ました。     

また、暫定の会場でまずは開催して問題点を捻出出来ました。    

コロナ禍を越えたので、時間をかけて正規の広場捜し、また橋本神明大神宮等 

をお借りしながらも、開催継続にこだわりながら開催していきます。   
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   〇環境・衛生部         

・防犯カメラ４台設置済の効用と効果、増設すべき箇所の検討。 

・防犯カメラ増設によるエリア外からの不法投棄抑止力効果の場所の有無の検討。 

・外国人等による曜日無視の行動、掲示板設置の効用等検証したい。   

           

   〇その他の部会におかれましても会員本位の明るい町づくりに邁進していきたい。 

            

☆子ども会の躍進        

 昨年は名簿上３０数名のメンバーでしたが、子どもみこし祭りのこどもみこしの渡御が 

盛会に盛大に終える事が出来ました。         

最高のコミュニケーションの場となりました。        

今から今年のみこし祭りへの横の声掛けもよろしくお願いいたします。  

            

☆民生委員・児童委員を２０２２年１２月から兼任しています。      

任期は３年間で、２０２５年１１月末迄です。 

 いまから次回更新時の委員を自薦・他薦問わず募集しています。   

  候補者がいなければ、末広町自治会担当者は２名とも不在になります。  

  皆さんでご検討をよろしくお願いいたします。 

引き続き、会員各々の得意分野で、参加出来る場面で自治会活動と運営にご協力と 

ご支援頂ける魅力ある自治会運営を今年も目指します。 

 

 

 

 

【議決】 

参加者（出席者 及び 委任者）    名中    名 の賛成の結果、 

過半数に 過達・未達 により 承認 
 

・ 2024年度 事業計画案   承認 ・ 否認 

・ 2024年度 会計予算案   承認 ・ 否認 
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【議題（６） 202４（令和６）年度 本部役員選出】 

 
会  長       松田   豊 

 

副会長 兼 総務部長     田中   智 

 

副会長 兼 渉外部長     本田 光広 

 

副会長 兼 渉外副部長                高橋 礼彦 

 

副会長 兼 公民館体育部員    新井 浩明  

 

会計部長          鵜沼 郁生 

 

顧問           金山 勝郎 

 

顧問           岡本 民江 

 

 

【議決】 

参加者（出席者 及び 委任者）    名中    名 の賛成の結果、 

過半数に 過達・未達 により 承認・否認 されました。 

 

 

 

 

自治会総会に祝辞をいただきました。 
 

・相模原市長         もとむら賢太郎 様 

・衆議院議員         あかま二郎 様 

・神奈川県議会議員    小田貴久 様 

・相模原市議会議員    なんば秀樹 様 

・相模原市議会議員    秋本じん 様  

・相模原市議会議員    谷川ヒロシ 様  

・元神奈川県議会議員  長友よしひろ 様 
 


